





## gelebter Glaube

Du bist mein Helfer, und unter dem Schatten deiner Flügel frohlocke ich.  
Psalm 63,8

Liebe Leserinnen,  
liebe Leser,

eins von den schönsten Gefühlen ist es, sich geborgen zu fühlen. Zu wissen, dass ich sicher bin und gut aufgehoben in meiner Familie, meinem Freundeskreis oder wo immer ich mich wohlfühle, ist ein kostbares Gut. Die frisch geschlüpften Vögel fühlen sich unter den Flügeln ihrer Eltern geborgen und im Nest bleiben sie in relativer Sicherheit. Ich weiß, dass das Leben für die Tiere nicht so einfach ist, wie es oft dargestellt wird. Auch dort gibt es den täglichen Überlebenskampf. Und doch ist es wichtig, einen Rückzugsort zu haben, wo sie sich sicher fühlen können. So auch für den Menschen. Dieses Psalmwort bietet einen Hinweis auf einen Ort, wo wir geborgen sein können. Der Psalmist will sogar jubeln unter dem Schutz Gottes. Viele Menschen sehnen sich nach diesem Ort der Sicherheit und der Erholung. Für manche ist es ein Überlebenskampf, weil sie auf der Flucht sind, für andere ist es der Wunsch, sich von dem Stress der Welt zu erholen. Ich hoffe, dass Sie diese bildhaften Flügel Gottes finden können, damit Ihr Leben schön und fröhlich sein kann. Falls Ihnen dieser Ort fehlt, besuchen sie uns: vielleicht können wir den Ort gemeinsam finden, im Schutz der Gemeinschaft der Gemeinde. Ob Sie gerade Schutz suchen oder ihn gewähren, möge Gott Sie dabei segnen.

Herzliche Grüße  
William Barnard-Jones

## befreites Denken

### Die Zeit ist reif für Veränderungen

Liebe Gemeindeglieder,  
liebe Freunde der Christuskirche,  
am 25.06.2023 habe ich nach 8 Jahren das Amt des Bezirks-Laienführers an Thomas Homrich übergeben. Thomas Homrich wünsche ich den Segen Gottes für seine Amtsführung! Euch allen danke ich herzlich für das Vertrauen, dass ihr mir stets entgegengebracht habt. Als Laienmitglied der Jährlichen Konferenz bleibe ich euch erhalten.

Ein Jahr Vakanz liegt jetzt hinter uns, nachdem Pastor Thomas Leßmann 2022 in den Ruhestand gegangen ist. Wir haben diese Zeit als Gemeinde ganz gut hinbekommen. Viele haben mit angepackt! Gewöhnlich reifen Menschen - und auch Gemeinden an Herausforderungen...

Umso mehr freuen wir uns nun auf die Wiederbesetzung unserer PastorInnen-Stelle.

Pastorin Anne-Marie Detjen wird am Sonntag, 10.09.2023, in einem besonderen Gottesdienst durch unsere Superintendentin in ihr Amt eingeführt. Ich lade herzlich zu diesem besonderen Gottesdienst ein.

Anne-Marie Detjen ist 43 Jahre alt und verheiratet mit Matt Barlow. Ihre Tochter Charlotte ist 6 Jahre alt und freut sich auf ihre Einschulung in Lübeck.



## tätige Liebe

Pastorin Detjen bietet ab Sep./Okt. einen 2-jährigen Kirchlichen Unterricht (KU) an. Er endet mit einer Einsegnung in einem festlichen Gottesdienst und führt nicht zu einer Kirchengliedschaft! Im KU geht es um Fragen des Glaubens und Lebens, um Grundkenntnisse über Bibel, Kirche und Christsein. Der Kurs beginnt im Herbst 2023 und endet im Frühjahr 2025. Interessierte Familien - auch aus der Nachbarschaft - mögen sich bei Thomas Homrich melden.

Herzlichst, Martin Görtz

## Gemeinde in der Woche

### Sonntags- schule

(Kindergottesdienst)  
siehe: Termine/letzte  
Seite: **+ So.sch.**

### Covenantgruppe

Interessenten melden sich bitte bei Thomas Homrich oder William Barnard-Jones

### Seniorentreff

Jeden 4. Dienstag im  
Monat um  
15:00 Uhr in der  
Christuskirche  
(25.7.; 26.9.; 24.10.)

### Hauskreis donnerstags

14-tägig um  
19:00 Uhr in der  
Christuskirche  
(24.8.; 7.9.; 21.9.;  
5.10.; 19.10.; 2.11.)

### Männer- kochkreis

Jeden 1. Freitag  
im Monat um  
18:00 Uhr in der  
Christuskirche  
(7.7.; 1.9.; 6.10.)

### Informationen

zu allen Veranstaltungen bei Thomas Homrich und William Barnard-Jones (siehe Impressum)

